

Le spectacle *Mandrin agent secret* a remporté un vif succès

Trois associations pour le prix d'une. "L'Histoire autrement", "Les Amis de Mandrin belle humeur" et la compagnie "La Plume Aiguisée" ont travaillé main dans la main pour offrir un spectacle inoubliable ce samedi 14 septembre dans la cour du château de Montfleury. Et peut-être pas pour la dernière fois.

Samedi 14 septembre à 21 heures, la cour du château de Montfleury s'est transformé en théâtre le temps de faire connaître au public une période méconnue de la légende de Mandrin. Trois associations réunies pour un spectacle grandeur nature.

Les associations espèrent collaborer encore en 2025

Avec des cascades équestres, des danseuses, des actrices et acteurs, des figurants, sans oublier toute la technique, éclairage, son, musique ont ravi les spectateurs présents, qui n'ont pas craint la fraîcheur de cette soirée. Marc Prière, propriétaire du château de Montfleury depuis 1971, qu'il a restauré avec passion et aménagé avec des milliers d'objets de collection dignes des musées nationaux, met à disposition les lieux pour offrir au public ce retour dans le temps.

C'est avec l'association "Les



Jacques Guttierrez de l'Histoire autrement, Dominique Pfaff Chanet des Amis de Mandrin belle humeur et Marco Del Nero de la compagnie la Plume Aiguisée ont fait vivre la légende de Mandrin devant un public conquis. Photo Le DL/J.A.

Amis de Mandrin belle humeur", à l'initiative de Dominique Pfaff-Chanet, autrice du texte, après plusieurs années de recherches littéraires, que ce voyage dans le temps a été rendu possible, avec la nouvelle légende intitulée *Mandrin agent secret*. La compagnie la Plume aiguisée créée en 2020 par Marco Del Nero, avec ses actrices et acteurs professionnels et amateurs sont parvenus à occuper l'immense scène de la cour du château, faisant interagir le public, et déclenchant rires et émotions.

Jacques Guttierrez, cofondateur avec Stéphane Rey Robert de l'association "Histoire autrement" a réglé et réalisé avec son équipe toutes les cascades

équestres qui ont émerveillé les spectateurs en assurant un final impressionnant au plus près du public avec des chevaux magnifiques et obéissant au doigt et à l'œil de leurs cavaliers. Les trois associations ont en projet de lancer un vaste programme culturel alliant théâtre, danse, spectacle équestre dans le parc du château de Montfleury, Dominique Pfaff Chanet et Marc Prière étudient les possibilités. Durant la saison estivale 2025 des spectacles pourraient être proposés avec les légendes de mandrin, rendant le château de Montfleury à Avressieux un pôle touristique majeur de l'avant-pays Savoyard.

● Jean André